

Liebe Lehrkräfte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

das Team vom Eifelmuseum lädt Euch ganz herzlich ein, am Malwettbewerb „Was mir an der Eifel besonders gut gefällt“ teilzunehmen.

Ob Wälder, Dörfer, geheimnisvolle Burgen, Tiere oder wunderschöne Blumen – lasst eurer Kreativität freien Lauf und zeigt uns, was euch an der Eifel am meisten begeistert, denn wir möchten gemeinsam mit euch unsere Heimat entdecken.

Hier sind die Details:

Thema: „Was mir an der Eifel besonders gut gefällt“

Teilnahmeberechtigung: Schülerinnen und Schüler aller Altersgruppen

Abgabefrist: 16.05.2024

Abgabeort: Museumskasse in der Genovevaburg, Mario-Adorf-Burgweg 1, 56727 Mayen

Format: Alle Kunstwerke sind willkommen – von Malerei bis hin zu Collagen!

Für die Gewinner gibt es tolle Preise!

Alle Bilder werden ab dem 19.05.2024 in der Ebene 0 der Ausstellung EifelTotal in der Genovevaburg ausgestellt.

Wir freuen uns auf eure kreativen Werke und darauf, gemeinsam die Eifel durch eure Augen zu betrachten!

